

Marcela Cubillos, destacada vocera de ultraderecha, ha recibido por servicios prestados a la Universidad San Sebastián, en particulares circunstancias que admiten dudas sobre la realización de labores docentes y levantan serios reparos al respecto de los méritos académicos que pudieren justificar un monto de 17 millones de pesos mensuales.

Especialmente ofensivo ha sido en el mundo académico y para quienes ejercemos actividades docentes en diversas instituciones de educación superior a lo largo del país, para todos los profesores cuya demanda por justas y merecidas remuneraciones ha sido históricamente postergada, y para toda la ciudadanía que nuevamente se indigna cuando observa que los recursos públicos se desvían para financiar actividades político partidistas, notablemente alejadas de la naturaleza y destino para el que fueron asignados por el Estado.

Si en su defensa se ha argumentado el derecho a la libertad de trabajo, enseñanza y remuneración de las empresas privadas, corresponde señalar que, en las sociedades democráticas, la libertad se defiende fiscalizando el adecuado uso de los recursos del Estado en el bien común; de lo contrario, y parafraseando al mandatario trasandino, la libertad se va al carajo.

## Sueldo de Marcela Cubillos

● La opinión pública sigue impactada por la abultada remuneración que

*Leonardo Urrutia O.*